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В статье проведен анализ вновь принятого закона о синдицированном кре-
дите (займе), сделаны выводы о природе полномочий кредитного управляюще-
го, об установлении критериев его надежности в условиях расширения состава 
участников отношений по синдицированному кредитованию, а также о необхо-
димости уточнить пределы его ответственности при осуществлении контроля 
финансового положения заемщика, целевого использования кредита.
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НОВЕЛЛЫ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ 
БАНКОВСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

SIZEMOVA O.B. ON THE CREDIT MANAGER STATUS IN LEGAL RELATION-
SHIPS OF SYNDICATED LENDING

The article analyzes the newly adopted syndicated loan act, draws some conclu-
sions on the legal agent’s legal status nature, setting criteria of its reliability under 
the conditions of an increase in the membership of syndicated loan relations, as well 
as the need to clarify the limits of its responsibility in the course of monitoring the 
finan-cial standing of the borrower, and the targeted use of credit.
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